

¿Cuál es la diferencia entre aislamiento y cuarentena?

El aislamiento y la cuarentena ayudan a proteger al público evitando la exposición a personas que tienen o pueden tener una **enfermedad contagiosa**.

- **El aislamiento** separa a las personas que padecen una enfermedad contagiosa de las personas sanas.
- **La cuarentena** separa y restringe el movimiento de las personas que estuvieron expuestas a una enfermedad contagiosa para ver si dichas personas contraen la enfermedad.

AISLAMIENTO

El aislamiento es para las personas que ya están enfermas.



El aislamiento separa y restringe el movimiento de las personas enfermas para que no puedan propagar la enfermedad a las personas sanas.



El aislamiento es un procedimiento de rutina en hospitales y centros de atención médica.



Normalmente el aislamiento es voluntario, pero en una emergencia de salud pública, los funcionarios tienen autoridad para aislar a las personas enfermas.

CUARENTENA

La cuarentena es para las personas que no están enfermas, pero pueden haber estado expuestas a la enfermedad.



Las personas en cuarentena pueden enfermarse o no.



Las personas en cuarentena pueden permanecer en su hogar o en otro sitio para que no propaguen la enfermedad a personas sanas.



Si usted está en cuarentena y se enferma, puede buscar tratamiento médico con un proveedor de atención médica.



La cuarentena puede ser voluntaria, pero en una emergencia de salud pública, los funcionarios tienen autoridad para poner en cuarentena a las personas que han estado expuestas a una enfermedad contagiosa.